

PARA LAS PRÁCTICAS

Diputación y la UJI impulsan un 'erasmus rural' provincial

|| R. D.
CASTELLÓN

La Diputación de Castellón y la Universitat Jaume I trabajan en un nuevo proyecto de colaboración que permite realizar prácticas externas universitarias presenciales en entidades locales, como ayuntamientos o mancomunidades, vinculadas a municipios de menos de 3.000 habitantes, con el objetivo de combinar la experiencia profesional y la convivencia dentro del entorno rural.

Así lo abordaron en una reunión telemática el presidente provincial, José Martí, y la rectora de la UJI, Eva Alcón. Para ponerlo en práctica, desde la Diputación harán difusión entre los consistorios para captar tanto oferta de prácticas de calidad, que encajen con el perfil de formación del estudiantado universitario, como oferta de alojamiento para las personas que se desplacen. Este nuevo programa, a diferencia del de *Talent Rural*, pretende vincular la experiencia formativa del estudiantado a las distintas necesidades de tengan las administraciones públicas. ≡